
Pièces 9 Pièces

Superficie 184 m²

Référence 16_10820ER

Prix 1 370 000 €

Six-Fours-les-Plages
Maison à vendre (83140)
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Six  Fours  Les  Lônes,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  villa  entièrement

rénovée développant 184m2 de surfaces habitables sur un terrain de 663m2 avec

piscine  et  garage.  Elevée  sur  2  niveaux,  la  villa  se  compose  d'une  belle  pièce  à

vivre  avec  cuisine  à  l'américaine  entièrement  équipée  et  ouvrant  sur  un  'bow

window' face à la mer. Sur ce même niveau se trouve 2 chambres et une salle de

bains  avec  douche  et  wc.  En  étage  mansardé,  3  autres  chambres  et  une  salle

d'eau. En rez de jardin, un appartement totalement indépendant T2 'neuf' pouvant

être loué ou pour la famille/amis. Située à 300m ...

Six Fours Les Lônes, offering a breathtaking view of the sea, completely renovated

villa developing 184m2 of living space on a plot of 663m2 with swimming pool and

garage.  Raised on 2 levels,  the villa  consists  of  a  beautiful  living room with  a  fully

equipped American-style  kitchen opening onto a  bow window facing the sea.  On

this same level  there are 2 bedrooms and a bathroom with shower and toilet.  On

the  attic  floor,  3  other  bedrooms  and  a  bathroom.  On  the  ground  floor,  a

completely  independent  'new'  T2  apartment  that  can  be  rented  or  for

family/friends. Located 300m from the beach, ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES
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